
INFORMAÇÕES do Executivo sobre o atendimento especializado em Saúde Mental  do
município.

 Considerando  que  o  Setembro  Amarelo  é  o  mês  dedicado  à

prevenção do suicídio e à promoção da saúde mental,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1- Como é realizado o atendimento especializado em Saúde Mental

no município?

2- Quantas unidades estão em atividade?

3- Quantos profissionais estão alocados? 

4- Qual a quantidade de atendimentos nos últimos anos?

5- Houve aumento após a pandemia? 

6- Quantos pacientes estão ativos atualmente?

Sala das Sessões, em 17 de setembro de 2024.

DOUGLAS MEDEIROS
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